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入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中
一般社団法人

インスタグラム Twitterfacebookホームページ

挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

QJCに入会したきっかけは？
A最初は、入会する気はありませんでした。ただ、
人前で喋るのが苦手で自分を変えるきっかけ
が欲しいと感じていました。そんな中、あらゆる
ことに挑戦されているＪＣであれば自分も少し
は変えれるかなと思い入会しました。

QJCで学べたことは？
A私も入会したばかりですが、先輩方の喋る能力
の高さにビックリしています。特に、今年庄原よ
いとこ祭実行委員長の飯田さんには学ぶとこ
がたくさんあります。声のトーンや話のわかり
やすさ、そして最後には笑いもあり、本当にあ
んな人になりたいと感じました。

QJCに入会したきっかけは？
A庄原青年会議所の五島さんの勧誘が大きいで
す。何度も勧誘に来てくれて徐々にJCのことを
知り興味が湧きました。知り合いを増やしたい
し、なんだかJCって楽しそうだなと感じ入会し
ました。

QJCで学べたことは？
A入会して間もないですが、事業を行う上で「本気
で庄原のことを考えて」事業を行っている団体
だと強く感じました。また、自分自身が成長でき
るような機会がたくさんあり、毎日勉強をさせ
てもらっています。

QJCに入会したきっかけは？
AJCI庄原のOBでもある社長から推薦があったこ
とと、武田先輩と内田先輩が勧誘にきてくださっ
たことで入会しました。最終的には、自分自身の人
見知りな部分を変えたいと思い、入会を決意しま
した。
QJCで学べたことは？
A普段、仕事や生活の中でパソコンを使う機会がな
いですが、JCではパソコンを使用する頻度が高い
です。苦労しましたが今ではお茶の子さいさいで
す。また、自分のやりたいことをメンバーに説明す
る機会も多く、自分を成長させてくれています。

My Favorites

My Favorites

会員 紹介 今月は新入会員2名とJCIのBIGBOSSを紹介します！

海釣り
大好き！

My Favorites

家族旅行！

山口  祐太郎
地域価値向上委員会地域価値向上委員会

ゴルフも好き！

『LIGHT』には、今年度のスローガンでもある「ソノサキヘ」を意味する
“まだ見えない光を求めて限界突破”の「光」と「JCI会員にもスポット
ライトが当たるように」の２つの意味を込めています。

有限会社 オフィス・サンリバー
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車いじりが好きな田原です。以前、乗っていた
アリストには〇〇〇万円つぎ込むぐらい好きです！

また、身体が大きいせいか怖がられますが心は優しいと思っています。
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有限会社 共栄自動車商会有限会社 共栄自動車商会

今年27歳になります。週6で筋
トレしているナイスボディです。
これからたくさん学び、色々な
ことに挑戦していきますのでご
指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

ブランディングプロモーション（B/P）
推進委員会  委員長 塩本  一平

編 集
後 記

B/P推進委員会の塩本です。今月も嬉しいことに新入会員が増えま
した！パチパチ！！仲間が増えるって嬉しいですね。
話は変わりますが、庄原の人口減少問題について先日、伊藤委員長
から色々教えていただきました。改めて、重要課題の１つだと強く
感じました。
私の子どもが小学生や中学生になる時は同級生何人になるのだろう
か。本当にこの街を好きになってくれるのだろうか。色々考えると不
安になりました。でも、不安になっていても何も始まりません。今、出
来ることを１つずつやって明るい豊かな社会を作っていきます。
これからも応援をよろしくお願いいたします。

JC歴／8年目
趣味／車いじり・家族旅行
JC歴／8年目
趣味／車いじり・家族旅行

JC歴／1年目
趣味／ゴルフ・けん玉

ミキの昴生です（笑）お笑いは
出来ません！出来ないことに挑
戦していき最高のJCマンになり
ます！！！

田原  智博田原  智博
社会部門 副理事長社会部門 副理事長

特技は“けん玉”！

ゴルフ
も

大好き
です！

やめられない
車いじり！
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庄原市議会議員
JC歴／1年目
趣味／海釣り・ゴルフ

坪田  朋人
B/P推進委員会B/P推進委員会
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　庄原市の抱える社会課題の一つ、人口減少問題に
ついて取り組むべくトークセッションを開催しました。庄
原市の中でも特に人口減少が急速に進んでいる西城
町にて、広島県、島根県雲南市、庄原市から各移住定
住担当の方をお呼びしてのトークセッションと、実際に
庄原市に移住された方によるセッションを行いました。
　また、この会にさきがけて西城町において移住に特化して取り組む
チーム「西城みらいラボ」を組織し、スタートアップしました。地域の人の意
識に働きかけ、より良い町になるようこれから継続して活動していきます！

　板橋小学校4年生が西城川の魅力を学びながら
4月に稚鮎の放流体験を行い、7月に鮎のつかみ取り
体験、鮎の塩焼き体験を行いました。
　時代の変化と共に子供たちが自然の中で遊ぶ機会
が少なくなり、少しでも自然豊かな庄原の魅力に気づ
いてほしいという想いで今回の事業を行いました。
　事業では、西城川漁業協同組合長の角田氏の勉
強会と鮎のつかみ取り体験、鮎の塩焼きづくりを行
いました。終止、子供たちは笑顔で鮎の塩焼きを食
べる時には「魚が苦手だったけどこの魚は美味しい」
と言った発言もありました。本当に皆様ご協力ありが
とうございました。

自然体験教室 ～鮎のつかみ取り～01

02 西城みらいミーティング

一般社団法人庄原青年会議所の2022年度活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の３本柱で事業をしております。

今回は、2022年度の青少年系と社会系についてご紹介いたします。


